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Abstract (en)
The window has a laminated assembly comprising glass sheets (1, 2) connected by using a spacer (3). A sleeve and a washer (13) maintain a glass
sheet (4) or the assembly and constitute a window element located at side of a structure on which the window is fixed. The sleeve and the washer
maintain the assembly by using a tenon, made of hard synthetic material, formed in a hole of the sheet (2) of the assembly turned towards a gas
filled space (5), where the material e.g. epoxy resin, fills a cavity (16) of the space. The cavity is delimited around a fixation unit.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un vitrage isolant de type "extérieur attaché" destiné à la fixation sur la structure d'un bâtiment, comprenant au
moins un ensemble feuilleté (1,2,3) disposé vers l'extérieur du vitrage, ensemble associé à une feuille (4) ou un autre ensemble feuilleté, les deux
étant séparés par un espace (5) rempli d'un gaz contribuant aux propriétés isolantes du vitrage, vitrage dont la fixation s'effectue par points distants
de la périphérie du vitrage sans traverser la feuille la plus extérieure (1), et d'une part comprend un ensemble mécanique (10,11,13;19,12,20)
maintenant la feuille (4) ou l'ensemble feuilleté, constituant l'élément du vitrage situé du côté de la structure sur laquelle le vitrage isolant est fixé,
et d'autre part maintient l'ensemble feuilleté extérieur (1,2,3) par un tenon de matériau synthétique durci, formé in situ dans un trou de la feuille (2)
de l'ensemble feuilleté (1,2,3) tournée vers l'espace (5) rempli de gaz, le matériau synthétique remplissant également une cavité (16) de cet espace
délimitée autour du moyen de fixation.
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